

## APHS 2018 参加報告

慈恵医大第三病院 諏訪勝仁

いつも大変お世話になっております。

この度は APHS Scholarship 2018 に選出いただき、誠にありがとうございます。

私は 11 月 27 にバンコク経由でドバイに入り、一日の自由時間の後学会に臨みました。

今回学会が開催された Raffles Dubai は非常に豪華なホテルで、おそらく会場費は高いのだろうと確信できましたが、コンパクトな会場の中では非常に活発なディスカッションがなされていました。今回の学会のテーマは”Hernia Talormade”で、困難症例、複数再発や大きなヘルニアに対する治療法、TAR や MILOS などの討論が多くなされ非常に有意義でした。

私自身は 12 月 1 日 15 時からの oral session でこの数年で行った RCT の発表をいたしました。残念ながらコメントや質問はいただけませんでしたが、無難にプレゼンできたと思います。

今後もヘルニアに関する研究を続け、日本のヘルニア学、また本学会に貢献できれば幸いです。

改めて選出いただきありがとうございました。